

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711101 - NABILAH BELLA HAFIDZ ABIDAH

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	semua sudah dilakukan dengan baik. good job!
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	manekin tidak perlu diputar ya Dek, belajar sesuai dengan posisi pasien sesungguhnya....desinfeksi dari OUE ke arah luar, bagian bawah batang penis juga dibersihkan dengan cara mengarahkan batang penis ke atas...pastikan urine bag dikunci sebelum insersi kateter....letakkan urine bag lebih rendah dari pasien agar tidak terjadi aliran balik urin.....
Station Pemeriksaan antropometri	inform consent:ok//mempersiapkan pasien:ok//persiapan alat: belum mengecek alat berfungsi atau tidak sebelum pemeriksaan dan timbangan apakah ada di angka 0 atau tidak//px antropometri: pemeriksaan lingkaran pinggang dengan menggunakan baju??, pemeriksaan TLK bicep belum diambil jaringan yang diukur//profesional dan komunikasi: ok
Station Pemeriksaan fisik abdomen	Informed consent baik; Persiapan pasien baik; Persiapan pemeriksaan belum menghangatkan tangan; Inseksi kurang lengkap, belum melakukan inspeksi pada regio kostovertebra; Perkusi menggunakan sebaiknya mengetuk menggunakan 1 jari saja ya jari tengah; teknik palpasi hepar belum tepat, harusnya saat pasien inspirasi tangan digerakkan untuk meraba hepar; Pemeriksaan bimanual ginjal saat pasien inspirasi tangan kanan bukan menggoyang ginjal namun mendorong ginjal ke posterior dan tangan kiri mencoba menangkap; Pemeriksaan ketok ginjal sudah baik; Komunikasi dan profesionalisme baik.
Station Pemeriksaan fisik payudara	Pemeriksaan terstruktur, deskripsi lengkap
Station Pemeriksaan fisik thorax	Pemeriksaan paru dan jantung sudah dilakukan dengan baik dan sesuai, sebaiknya untuk pengembangan paru benar2 diukur dengan penggaris ya tidak hanya dikira2
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Tujuan disampaikan namun tidak lengkap. Alat dipersiapkan namun tidak disebutkan lengkap. Tidak mengucapkan bismillah dan hamdallah. Tidak membersihkan alat di akhir pengecatan.
Station Pemeriksaan ginekologi	IC baik, persiapan pasien ok, alat= lengkap, persiapan dokter=cara pakai HS steril msh blm betul, perhatikan bagian mana yg boleh dipegang/tdk. genitalia externa kurang lengkap (ada 7 hal yg harus dilaporkan = mons pubes dan rambut, vulva, labia mayora dan minora, introitus vagina, komisura posterior, klitoris dan perineum--kurang introitus vagina dan clitoris), saat jari kanan masuk jari tangan kiri sibak labia, beri isyarat="jari saya masuk ya bu, tarik nafas dalam,
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	informed consent dan persiapan alat: bisa persiapan dan mengetes alat dulu; Cuci tangan: ok ; inspeksi leher: ok ; Palpasi tiroid: minta pasien relaks dan leher ekstensi dulu, belum meminta pasien menelan ludah; auskultasi: ok; Palpasi limfonodi: minta pasien relaks, palpasi kurang dalam pada rantai servikal dalam (posisi tangan mengait SCM), bandingkan hasil pemeriksaan limfonodi antara kondisi sebelah kanan dan kiri.